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「查詢現時將軍澳升格獨立警區計劃的詳細進度」 

 

警方於 2015年 7月 7日西貢區議會會議上概述過將軍澳分區

升格為警區的進度，並表示雖然升格未能於 2015年完成，但相關的準

備工作一直在進行。 

 

及後，警方於 2016 年 2 月開設了 60 個新職位，並全數用於

負責將軍澳分區的警務工作，包括成立專責的區交通隊，警民關係組，

區反三合會行動組和區情報組。此外，區重案組，區特別職務隊和分

區各單位的人手亦相應提升。如果把於 2013-14年度開設的 40個新職

位一併計算，警方為將軍澳分區升格成為警區合共開設了 100 個新職

位，並已全數投入服務。 

 

為新增人手提供足夠辦公地方是升格的一個關鍵部件。就

此，警方計劃於啟德興建一幢東九龍總區總部及行動基地大樓，以便

現有東九龍總區單位可以遷出將軍澳警署，並騰出空間。此項工程計

劃早於 2014 年 6 月提交立法會審議，但於 2015 年 1 月遭否決。立法

會最終於 2016年 5月才通過有關工程撥款議案。 
 

警方一直積極進行升格的準備工作。隨着興建東九龍總區總

部大樓的工程於 2016年 7月展開，警方會在一切準備就緒時正式把將

軍澳分區升格為警區。 

 

事實上，將軍澳的罪案率較全港的平均數字為低。警方會繼

續密切注意將軍澳的治安情況，並按需要調配東九龍總區其他單位包

括警察機動部隊、衝鋒隊、總區重案組等，以支援將軍澳分區的警務

工作。 
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